

保護者の皆様へ

日進市立赤池小学校長 大津 正 仁

令和2年度 新年度を迎えるにあたって（お願い）

突然、臨時休校になり子供たちには寂しい思いをさせました。現在、4月6日（月）に入学式と7日（火）に始業式が行えるよう準備を進めています。諸外国に比べると新型コロナウイルス感染症拡大のスピードは鈍ってきているようですが、まだまだ、事態の収束は見えていません。この予断を許さない中で新年度を迎えるにあたり、感染の予防に細心の注意を払いたいと考えています。ご家庭でのご協力をお願いするとともに、学校でもできる限りの予防策を講じてまいります。

そこで、新年度を迎えるにあたり、下記の内容を考えています。

記

- 1 ご家庭での検温や健康観察について
ご家庭におかれましては、今後も引き続き、児童の検温や健康観察をお願いします。37℃以上の熱がある場合は、無理せず欠席させてください。
- 2 マスクの着用について
できる限りマスクの着用をお願いします。マスクが準備できない場合は、マスクの代替えになるもので結構です。マスクがない場合でも、「咳エチケット」を心がけるようご指導ください。
- 3 手洗い、うがいについて
学校で手洗い、うがいについて十分指導していきます。ご家庭でも手洗い、うがいの励行をお願いします。
- 4 アルコール消毒について
給食前など、必要に応じてアルコール消毒を行いたいと考えています。しかし、今後消毒用アルコールが品薄で手に入らない状況も考えられます。心配な場合は、ご自宅から携帯アルコールを持参していただいても結構です。また、子供たちが下校した後、多くの人が接触する箇所はできる限り消毒したいと考えています。
- 5 教室等の環境について
 - 机の間隔をできる範囲であけ、全員前向きで、できる限り話し合い形式などは避けた授業を行います。
 - 給食は前向きで行い、会話は控えさせたいと考えています。
 - 教室内は換気に心がけ、場合によっては窓を大きく開けた状態のままにします。
- 6 その他
登下校・放課などでは、子供同士でたくさん話をしたいという気持ちは重々分かります。しかし飛沫感染のことも考え、話をする場合、「面と向かって話をしない」、どうしても面と向かって話す場合は「十分な距離を保つ」などの注意をさせたいと考えています。

子供たちをはじめ多くの皆さんに不自由をおかけします。何とぞ、ご理解とご協力をお願いします。

今後、学校から新学年開校の有無など急なお知らせが必要になった場合は、メール配信と本校ホームページでお伝えします。定期的にご確認いただきますよう、お願いいたします。